

Medienmitteilung

Zürich, 4. Februar 2014

MS-Spendenlauf in Oberrieden mit Rekorderlös und 40-Jahre Jubiläum der Wandergruppe Oberrieden

Zürich/Oberrieden, 4. Februar 2014. Am Sonntag, 2. Februar 2014, fand in Oberrieden zum neunten Mal der traditionelle Spendenlauf zugunsten Multiple Sklerose-Betroffener statt. Die Wandergruppe Oberrieden als lokaler Veranstalter und Organisator der gleichzeitig stattfindenden Winterwanderung feierte ihr 40-jähriges Jubiläum. Der MS-Spendenlauf mit über 100 Teilnehmenden brachte einen Rekorderlös von 68'000 Franken.

Im Rahmen des 40-jährigen Jubiläums der Wandergruppe Oberrieden und der gleichentags durchgeführten Winterwanderung fand der bekannte Spendenlauf für MS-Betroffene zum neunten Mal statt. Gestartet wurde ab 8 Uhr morgens. Ob als Wanderer oder Teilnehmer am MS-Spendenlauf, insgesamt machten sich an diesem Sonntag mehr als 300 Personen auf eine der wunderschönen Rundstrecken über 5 oder 10 Kilometer. Für ausreichend Verpflegung war in der Mehrzweckhalle Pünt wie auch unterwegs gesorgt. Livemusik und eine Tombola mit vielen schönen Preisen sorgte für zufriedene und glückliche Gesichter. Steven Huber sorgte als unterhaltsamer wie auch charmanter Moderator für beste Stimmung im Saal.

40-Jahre Jubiläum Wandergruppe Oberrieden

Die Winterwanderung in Oberrieden wurde nun zum vierzigsten Mal durch die lokale Wandergruppe Oberrieden durchgeführt und organisiert. Seit nunmehr neun Jahren in Kombination mit dem MS-Walkathlon, dem Spendenlauf zugunsten MS-betroffener Menschen. Der Oberriedner Gemeindepräsident Martin Arnold ehrte den lokalen Verein mit einer Jubiläumsrede.

MS-Spendenlauf bringt Rekorderlös von 68'000 Franken

Die 102 Teilnehmenden am MS-Spendenlauf sammelten mit ihrem Einsatz an diesem Sonntag über 68'000 Franken von ihren Sponsoren, die jeden der gelaufenen Kilometer mit einem Beitrag unterstützten. Bereits zum siebten Mal dabei der fast achtzig-Jährige Jean-Louis Joliat, der jedes Jahr aus Riehen BS nach Oberrieden kommt. Er absolvierte 8 Runden à 5 Kilometer und walkte an diesem Tag total 40 Kilometer. Mit seinem Engagement und dank seinen fast dreihundert Laufsponsoren sammelte er alleine die grossartige Spendensumme von 28'000 Franken.



Seite 2 von 2

Datum 4. Februar 2014

Die MS-Gesellschaft bedankt sich bei allen Teilnehmenden, die trotz der schwierigen Witterung ihre Kilometer zugunsten einer guten Sache unter die Füsse genommen haben, ihren-Laufsponsoren, der MS-Regionalgruppe Zürich und Umgebung sowie der Wandergruppe Oberrieden mit ihren Helferinnen und Helfern für die hervorragende Organisation.

Neues Durchführungsdatum 2015: Die nächste Wanderung mit MS-Spendenlauf findet am 31. Mai 2015 statt

Nach 40 Jahren Winterwanderung wird ab dem nächsten Jahr der traditionelle Anlass erstmals im Mai durchgeführt. Das Datum steht schon fest: Sonntag, 31. Mai 2015. Dann gibt es das 10-Jahre Jubiläum des MS-Walkathlons zu feiern. Drei Rundstrecken über 5, 10 und 20 Kilometer und weitere neue Attraktionen sind geplant.

Aufgeben ist keine Option. Helfen Sie MS-Betroffenen durchzuhalten!

MS ist eine entzündliche Krankheit des Nervensystems. In der Schweiz geht man von rund 10°000 Betroffenen aus. Jeden Tag erhält eine Person die Diagnose Multiple Sklerose.

Die Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft setzt sich mit zahlreichen Dienstleistungen für die grösstmögliche Selbständigkeit und Lebensqualität MS-Betroffener ein, fördert die MS-Forschung und sensibilisiert die Öffentlichkeit für die Bedürfnisse der MS-Betroffenen und ihrer Angehörigen. www.multiplesklerose.ch · Spendenkonto PK 80-8274-9

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft

Christof Knüsli

Events & Fundraisingprojekte Josefstrasse 129, 8031 Zürich T 043 444 43 43, F 043 444 43 44 E-Mail: cknuesli@multiplesklerose.ch www.multiplesklerose.ch

Wandergruppe Oberrieden

Philipp Schnidrig

Präsident Langweg 2, 8912 Oberrieden T 043 305 76 03

E-Mail: san.schnidrig@bluewin.ch www.wandergruppeoberrieden.ch